

# スーパースマイル

2010年 新春号 (vol.60) くしま矯正歯科通信  
545-0011 大阪市阿倍野区昭和町 1-21-22 徳山ビル 4F  
TEL 06-6628-8148 FAX06-6627-0878  
[info@kushima-ortho.jp](mailto:info@kushima-ortho.jp) <http://www.kushima-ortho.com>

新年あけましておめでとうございます

今年もスタッフ一同よろしくお願ひいたします



## 院長 久島文和

平成 21 年は政権交代、新型インフルエンザ、さらに不景気と重なり本当に大変な 1 年でした。個人的にも秋の学会での講演準備や高歯会の投稿論文に追われた忙しい一年間でした。今年には 3 年前に取得した第 1 回目の日本矯正学会認定の専門医の資格の更新をするため 3 症例ほど学会で報告する予定です。患者様にご迷惑をかけることのないよう今年も健康に留意して過ごしたいと考えています。

## 歯科医師 久島和彦

新年あけましておめでとうございます。昨年は新型インフルエンザが流行、蔓延して大変な年でもありました。当院の患者様に尋ねても、当の本人が罹患した、学級閉鎖もしくは学年閉鎖をしたと数多く聞きました。新型インフルエンザの特徴として、高熱（39℃以上）、咳、咽頭痛、下痢、嘔吐、筋肉痛、倦怠感を伴うようです。引き続き、外出からの帰宅時には手洗い、うがいを心がけましょう。矯正患者様は必ず、使用している装置や歯ブラシを持ってきてくださいね。今年も患者様、保護者の方に変わりなく受診していただけるよう心がけていきます。

## 歯科医師 泉野知佐子

明けましておめでとうございます。まだまだ勉強することの多い日々ですが、皆様と一緒に口のお健康を守っていきたいと思っています。些細な事でも疑問があれば遠慮なさらず聞いて下さいね。本年もよろしくお願ひ致します。

### 歯科衛生士 高尾亜琴

去年は新型インフルエンザが大流行した1年でした。それでキャンセルされる方もおられ、歯科用マスクも欠品になったりと、予防に使われていた方も多かったと思います。まだまだ安心出来ないので、みなさん今年も体には気をつけて下さいね。

### 歯科衛生士 西菌友華

4月からお世話になり、矯正治療を学ばせて頂くと共に、どんどん歯並びが改善される皆さんに会うのがとても楽しい1年でした。衛生士として審美面にも気を配り、もっとも皆さんの素敵な笑顔のお手伝いをさせていただければと思います。

### 受付・歯科助手 吾郷昌子

去年はインフルエンザが流行り、学校が休校になったり夏休みが短くなったりで大変だったと思います。まだまだこれからも寒くなりますので、体調にはくれぐれもお気をつけてください。年明けより、待合室の雑誌の方を少し変更しています。

## 雑誌の変更について

待合室の雑誌は以前から数種類置いていましたが今回患者様に希望を調査し変更しました。女性むけに“STORY”“オレンジページ”を、そして男性に“週刊ジャンプ”を、また従来通り“週刊新潮”と“週刊文春”を置くことに変更しました。

## HPで院内新聞がみられるようになります

当院のホームページのうち、<http://www.kushima-ortho.com> のほうでこの院内新聞がみられることになりました。しばらく通っておられない患者様にも当院の最近の動向を見ていただけたらと思います。

## モバイルサイトが開始します



この2月頃からモバイルサイトのホームページを開設することになりました。気軽に携帯電話からホームページを見ることができ、友人などにホームページアドレスを送ることもできます。

## たばこは歯周病のリスク要因です

口は喫煙の影響を最初に受ける器官です。歯面へのタール の付着、毛細血管が収縮することをはじめ、様々な原因から前がん病変である白板症に移行する可能性もあります。妊娠している女性の場合胎児などにも悪い影響を与えます。健康のためにも禁煙に踏み切ってくださいね。